
VISITA AL SECTOR DE BARRIOS BAJOS
Recuerdo como si fuera ayer una de las últimas
oportunidades que estuve en este sector. Era otro el paisaje,
sin dudas, pero era la misma gente la que entonces sufría el
rigor de la naturaleza en aquellos temporales que terminaron
con buena parte de estas calles bajo el agua.
Entonces asumí el compromiso de que ese sería el último
invierno que vivirían una situación como ésa.
Comprometimos también la erradicación de las 650 familias
que resultaron más perjudicadas por la acción de la
naturaleza.
Hoy estamos nuevamente en Barrios Bajos para decirles que
la palabra empeñada se cumple. Hoy nos encontramos
visitando obras que en conjunto suman más de dos mil 100
millones jde^ pesos, entre_el^_el_cgi^oi^jqu^ permitirá
terminar _ definitivamente __con _ las inundaciones que
tradicionalmente afectan a este sector.
Por "^o^talarde^estaiñois obligados a recordar lo que hemos
hecho a lo largo de estos años. Cuando pensamos que en
1990 se invertían 617 mil unidades dejhmento en soluciones
habitacionales en "esta: región, ya sea subsidios como
viviendas. El año 2004, la inversión por este concepto superó
las mil 460 unidades de fomento,
En 15 años, se han invertido más de 15 mil unidades de
fomento para dar una solución habitacional definitiva a más
de 92 mil familias.
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Por eso esta tarde, al concluir esta visita de trabajo de dos
días a las regiones de la Araucanía y de Los Lagos, siento la
íntima satisfacción de saber que la invitación que hiciéramos
de construir otro Chile cayó en tierra fértil y floreció gracias
al trabajo de los 15 millones de chilenos.
Quiero entonces invitarlos a seguir construyendo un Chile
mejor. Hemos dado pasos importantes desde que
recuperamos la democracia. Estoy seguro de que si seguimos
trabajando juntos, como lo hemos hecho hasta ahora, el país
que tendremos para el Bicentenario será el país que nos
atrevimos a soñar alguna vez, cuando les dijimos, con el
mismo convencimiento de hoy, que otro Chile era posible.


